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ビーバー隊ニュース 
◇新年１月８日、２０２３年初の集会を八ヶ崎市民センターで行いました。

お正月なので自作の凧作りをしました。ビニール袋を凧の形に成形し、ス
トローを骨にします。凧にはスカウトが自分で考えた絵を油性マーカーで

描きました。どれも素敵な図柄で飛ばすのが楽しみです。出来上がった後

は、近くの和田公園で飛行実験。短い糸で軽く飛ばして凧の調整をしまし

た。公園ではクモの巣ゲームやロープで綱引き、縄跳びで元気に遊びまし

たね。 

◇１月２２日はいよいよ凧あげ本番。２１世紀の森と広場「光と風の広場」

で凧あげ大会です。この日は嬉しいことに２名のスカウトが入隊してくれ

ました。新しいお友達も増えてスカウトは９人、見学の方２名もあわせて
１１名で、楽しい凧あげ大会でした。走りながら飛ばすスカウト、風を上手

く使い、立ち止まったまま揚げるスカウト、みんな工夫して高く高く凧を

揚げることができました。寒いので、おやつにあったか～いココアを副長

が用意してくれました。しかもバターロールのおまけ付き。ちょっとココ

アに浸すと美味しい。そして巨大クモの巣ゲームに挑戦。広場特製の遊具

でも遊びました。 

◇２月は１２日と１９日に野営場で集会です。久しぶりの野営場、寒いと
思いますがビーバー隊は２０２３年も元気に遊びます。 

    
ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊では、１月１５日に八ケ崎市民センターで隊会議を行いま

した。植松、松宮、小林、中村、高橋、秋山スカウトが出席しました。議長

の植松スカウトの元、４０周年記念行事のゲーム案を話し合いました。良

い案がなかなか出て来なかったので、２月の隊会議までに、各自で考えて

くることになりました。次回の２月の隊会議は２月１２日です。八ケ崎市

民センターで１８時から行います。議題は、①ゲーム案 ②キャンプファ

イアーのソング決め ③次回の活動について です。尚、酒井ＢＶＳ隊長
が、今後はＶＳ副長も兼務して頂くこととなりました。宜しくお願い致し

ます。みんな、がんばろう！！ 

   

団関係ニュース 
◇まだまだコロナ禍が収まらず、マスクを外すのは何時になるのかと思っ

ていたら、政府より２類から５類への引き下げにより、５月８日からと
いう案が出てまいりました。しかしながら自身の健康を守るため外す事

には少し勇気がいるかも！ 

 スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策については

引き続きしっかりお願い致します。 

◇１月１４日（土）合同団会議・団委員会を開催。 

   ☆活動報告・予定が承認された。 

◇１月１４日（土）に２０２３年度の登録説明会が開催されました。 
 スカウト・隊指導者・団委員・スカウトクラブのみなさんを登録します

が、高い登録費を少しでも節約するため、最小限の人数での登録とさせ

て頂く事にご理解をお願いします。また、登録にあたりローバースカウ

トを含めて全員に、セーフ・フロム・ハームの研修をして頂きました。 皆

様大変ご苦労様でした！！ 

◇１月２２日（日）入団面接 

 ２１世紀の森と広場にて、以前よりＢＶＳ隊を見学して頂いておりまし

た藤倉（桧）さんと佐藤（千）さん２名の入団面接を行いました。面接後
ＢＶＳ隊での入隊式が行われました。ご家族共にスカウト活動を楽しん

でください！ 

カブ隊ニュース 
◇１月１５日、鎌ケ谷野営場で今年初めての集会を行いました。寒い日に

うってつけ、ヤキイモをしました。そして、隊長が「タコヤキ」を作ってく
れましたが…。何かイメージと違う「タコヤキ」のようでした。ヤキイモも

タコヤキも美味しくいただきました。この日も野営場の森の中でみんな元

気に遊びました。スカウトは今年も「いつも元気！」です。 

◇２９日、２１世紀の森と広場で、ビッグビーバーも参加して集会行いま

した。はじめは「因幡の白うさぎ」ゲーム。スカウト達が白うさぎ役になり、

サメ（ワニ？）の背中に見立てたダンボールの上を渡って行くという、少し

変わったゲームでした。スカウト達は狭いダンボールの上でぎゅうぎゅう

になり、２枚のダンボールを交互に敷きながらゴールまで進みました。そ
の後は、袋の中の物を目隠しをして触ったり、ニオイを嗅いで中身を当て

るゲーム。そしてお馴染みデンカートレース！楽しいゲームがたくさんで

きた集会でした。ビッグビーバーのみんな、カブ隊で待ってるよ！ 

 

 
ボーイ隊ニュース 
◇１月のボーイ隊は、２９日に江戸川区スポーツランドにスケートに行き

ました。ボーイ隊ではスケート場に行くまでの移動も訓練の一つです。ル

ートはインターネットで事前に調べてはいましたが、電車の乗り換えや「〇

〇行き」のバスに乗る、などはその場で電光掲示板や表示板を理解しない

と正しく進めません。そのたびにスカウト達は立ち止まり、周囲を見回し

て確認していました。そしてスケート場にたどり着き念願のスケートを始

めましたが、開始１０分で「足が痛い！」と皆戻ってきました。それでも休
憩を挟みながら２時間滑り、ケガもなく無事終えられました。 

        
育成会ニュース 
◇寒い日が続いていますね。インフルエンザも流行しているようです。ス
カウトも大人も防寒対策をしっかりして集会を楽しみましょう。 

 (育成会から) 

◇立春を過ぎてもまだまだ寒さ厳しいですね。今のうちに力を溜めて、一
斉に草木が芽吹くように４０周年に向けて盛り上がって行きましょう！

 (スカウトクラブ 丸山浩二) 
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